

***Auszug aus der Ansprache von Bundesministerin Dr. Schmied  
zur Auszeichnung von HR Mag. Franz Kangler***

Mein lieber Herr Direktor Superior HR Mag. Kangler,

lassen Sie mich zunächst bei Herrn Professor Zabini für die wunderschöne Laudatio bedanken.

Ihnen, hier und heute, diese hohe österreichische Auszeichnung, nämlich das große Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich, im Namen des Herrn Bundespräsidenten Dr. Heinz Fischer zu überreichen, sehe ich als Privileg der für Sie zuständigen Unterrichtsministerin an.

Dass Sie das Österreichische St. Georgs-Kolleg in den letzten 27 Jahren zu Ihrem Lebenswerk erkoren haben, kann man nicht genug hervorheben und betonen. Ihr ständiger Einsatz für die Schule, aber auch ihr Bestreben, die Ziele des St. Georgs-Kollegs als Bindeglied zwischen den Kulturen und Religionen beider Länder darzustellen, muss mit höchster Wertschätzung betont werden.

Der unumstrittene Platz, den das St. Georgs-Kolleg nunmehr zwischen Österreich und der Türkei einnimmt – nicht nur im Schulischen sondern auch auf kulturellem Gebiet – verdanken wir Ihrer steten Bemühungen im Sinne Ihrer pädagogischen Verpflichtung und Ihrem kulturellen Selbstverständnis.

Mit Ihrer 27jährigen Tätigkeit als Leiter des St. Georgs-Kollegs Istanbul haben Sie als Nachfolger des ebenfalls legendären, damaligen Schulleiters Direktor Superior Raidl, neuerlich Geschichte für das St. Georgs-Kolleg und für Österreich geschrieben.

Ich möchte mich für alle Ihre Bemühungen bedanken und darf Ihnen aus ganzem Herzen alles Gute und Liebe für Ihren wohlverdienten Ruhestand wünschen.